

NUEVO HIPERMERCADO EN CIUDAD REAL



"PAN DE AZÚCAR", el nuevo híper, fue inaugurado oficialmente el día 25 de febrero y abrió sus puertas al público el día 26.

El nuevo centro comercial es amplio, cómodo y vistoso pues los más de mil millones de inversión han sido bien gastados, tanto en interiores como exteriores para que nuestras amas y amos de casa disfruten de estas nuevas instalaciones.

Ciudad Real y su comarca pueden sentirse orgullosas por haber merecido la atención de sus promotores, que, además, y con referencia al plano social, ha servido para crear 350 puestos de trabajo directos o indirectamente. Les deseamos éxito.

La competencia está servida y estamos seguros que la comodidad, calidad, precios y atención al cliente se le llevarán "el gato al agua".

¿PAN DURO O PAN TIERNO?

Muchos industriales dicen que sí, los sindicatos dicen que no, y el asunto, tiene miga. Parece que en la lucha entablada lo que menos importa es la opinión del que come el pan nuestro de cada día. Esto es lo que hemos oído siempre, no de cada día, menos los domingos. Ahora bien, desde ya mismo hay solución, el que quiera pan todos los domingos, puede ir al "PAN de Azúcar" que abre los días festivos sin que se opongan los sindicatos.

LOS IMPUESTOS NO AUMENTARAN EN 5 AÑOS

Menos mal que Solchaga que nos mete miedo cada vez que habla nos consuela para los próximos cinco años. Suponemos que la Renta, el IVA, las contribuciones y otras gabelas recaudatorias se van a quedar quietas como maniqués en un escaparate. Y, además, su antiguo lugarteniente Borrell, está haciendo propaganda para que bajen los pisos y los alquileres. Sólo falta la lámpara de Aladino para que no suba la cesta de la compra. ¿Estaremos en jauja?

PILAR MIRO Y EL OSO DE PLATA

Con su película dirigida "Beltrán" el hecho valer en Berlín sus buenos oficios. Y es que la técnica vale mucho, no tuvo más problema que su varietal éxito en Televisión, y ¡madre mía! sacaron del palo una cantidad de astillas políticas y económicas, por aquello de los trapitos y cositas de Loewe.

Ahora, con sus éxitos personales, que nadie le podrá arrebatarse, ni sus antiguos padrinos, recobra su fama artística y se podrá comprar muchos osos de peluche.

LA LECCION DE LOS COMICIOS EN NIZA

Vivir para ver. En las elecciones cantonales parciales de Niza, se han tenido que unir todas las fuerzas políticas francesas desde el centro-derecha a los comunistas, pasando por los socialistas para derrotar por apenas 88 votos al candidato de Jean Maria Le Pen, de extrema-derecha.

Es una lección para que la democracia esté en guardia permanente, porque la gran mayoría despreciamos los extremistas, pero nos gustaría que ciertos políticos, si tampoco quieren extremidades, tuvieran más cabeza y menos estómago.

Noticia de última hora: El AVE realizó el viaje Madrid-Ciudad Real el día 2 en 310 minutos a 45 Kms./h.

NEUMATICOS HARO

Cf. Ancha, 24
Telf.: 88 2081
ALMAGRO

SODQSQ

**CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO
MANTENIMIENTO
SERVICIO DE ASISTENCIA TECNICA**

Alfonso X El Sabio, 12
PUERTOLLANO

Telf.: (926) 43 25 03
Fax: (926) 41 19 18